

Le Dr Éric Dupont reçoit le *Prix Arts et affaires,* catégorie *Mécène*

Bravo au lauréat!

925, Grande Allée Ouest, bureau 120
Québec (Québec) G1S 1C1

Tél. : 418 682-2228
Télec. : 418 682-1536

fmnbaq.org

Contact de presse

Anne-Laurence Roussel
Coordonnatrice aux partenariats
et aux événements
Fondation du MNBAQ

418 682-2228, poste 229
anne-laurence.roussel@fmnbaq.org



Québec, le mardi 25 novembre 2014 – Le Conseil de la culture ainsi que les partenaires des Prix d'excellence des arts et de la culture tenaient hier, à Québec, leur événement de reconnaissance annuel. La soirée regroupait des gens d'affaires, de nombreux artistes et représentants d'organismes culturels de la grande région de la Capitale-Nationale et de Chaudière-Appalaches. La Chambre de commerce et d'industrie de Québec a remis le *Prix Arts et affaires – Mécène* au Dr Éric Dupont, cofondateur d'AEterna Zentaris et actuel président d'Immanence Intégrale Dermo Correction pour son soutien et son engagement remarquable auprès du Musée national des beaux-arts du Québec et de sa Fondation, qui souhaitent profiter de cette occasion pour donner un coup de chapeau au lauréat.

« Nous sommes hautement reconnaissants envers le Dr Éric Dupont et nous considérons exemplaire son engagement philanthropique envers la Fondation du Musée national des beaux-arts du Québec qui inspire le

développement du mécénat au profit de la culture », mentionne M. John R. Porter, président du conseil d'administration de la Fondation du Musée national des beaux-arts du Québec, instigateur et commissaire du projet d'agrandissement.

« D^r Dupont est un homme d'affaires qui contribue activement au développement économique et culturel de la région de Québec. Rassembleur et inspirant, il a à cœur le projet d'agrandissement du Musée. Fervent ambassadeur, s'assurant de promouvoir les bénéfices du projet à travers son vaste réseau d'affaires et personnel, ce dernier sait partager ses talents d'entrepreneur et toute sa passion. Nous sommes grandement reconnaissants de sa générosité », déclare M^{me} Annie Talbot, directrice générale de la Fondation.

Son engagement pour le MNBAQ et sa Fondation

Le D^r Dupont conjugue sa passion pour l'art avec celle pour la science. Il a même su l'instrumentaliser pour nourrir sa propre créativité ainsi que sa démarche entrepreneuriale. Grand philanthrope et mécène, il a œuvré au sein du conseil d'administration du MNBAQ de 2008 à 2013. Dès le 23 septembre 2010, à l'occasion du cocktail-bénéfice du grand coup d'envoi de la campagne de financement pour la construction du pavillon Pierre Lassonde, ce dernier agissait à titre de coprésident d'honneur de l'événement, permettant d'amasser plus de 132 000 \$. En 2013, son engagement philanthropique envers la Fondation se traduisait par un généreux don de la Fondation Dupont de 100 000 \$, toujours au profit de la grande campagne de la Fondation du MNBAQ, une cause qui lui tient toujours à cœur.

À propos de la Fondation du MNBAQ

Tout en faisant une priorité de la campagne majeure destinée au financement du projet d'agrandissement du MNBAQ, la Fondation a pour mission de promouvoir et d'enrichir l'ensemble de l'œuvre du MNBAQ en favorisant le développement des collections, le financement des expositions et en offrant un soutien aux activités éducatives et culturelles.